

Coordinan en el ALBA-TCP el plan de trabajo postpandemia

Imagen no found or type unknown



Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza,

Caracas, 7 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, recibió al Secretario Ejecutivo de la Alianza para los Pueblos Bolivarianos (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, para revisar la agenda del organismo durante el 2021 y la ejecución de un Plan Postpandemia.

"Revisamos la activación plena de los distintos Consejos de la Alianza, la coordinación multilateral de sus miembros y la agenda de actividades y acciones de ofensiva política, social y económica de 2021", puntualizó Arreaza tras el encuentro.

Por su parte, Llorenti aseveró que fue una "reunión muy productiva" donde se analizó "la ejecución del Plan Postpandemia" de la Alianza y "las tareas de los próximos meses".

El pasado miércoles, el secretario del ALBA-TCP también sostuvo un encuentro con la viceministra para Temas Multilaterales de Venezuela, Daniela Rodríguez, sobre las consecuencias económicas que

generó la pandemia del covid-19 y cómo este organismo debe garantizar la seguridad y bienestar de los miembros del bloque.

"Tenemos una gran responsabilidad que es avanzar en la ejecución del 'Plan de Trabajo Postpandemia 2021' que fue adoptado en la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del ALBA, el 14 de diciembre de 2020", recalcó Rodríguez, quien agregó que se trata de "una importante hoja de ruta" para proteger tanto el bienestar social como la unidad latinoamericana.

El ALBA-TCP, en su XVIII Cumbre, aprobó un plan de trabajo postpandemia 2021, que estableció un "proceso de consulta permanente" y "coordinaciones específicas" para conocer las potencialidades de cada nación y del bloque en el campo financiero, económico y comercial.

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) manifestó su profundo rechazo a los hechos de violencia que sacuden a Estados Unidos.

En un comunicado oficial el ente regional repudia las acciones de grupos extremistas orientadas a impedir la certificación de los resultados de las elecciones presidenciales celebradas en noviembre pasada y en la cual fue derrotado el presidente Donald Trump.

'El ALBA-TCP condena rotundamente el uso de la violencia, esta vez con fines políticos', refiere textualmente el documento.

Señala que este deplorable hecho que arrojó saldos fatales, refleja la crisis política, social, económica y cultural marcada por el resurgimiento de grupos racistas y supremacistas.

De igual forma los países miembros de la organización regional expresaron su solidaridad con el pueblo norteamericano y coinciden en señalar que el respeto a la ley y los resultados electorales es un principio básico de la democracia.

En esa misma línea se pronunciaron altos dirigentes del Gobierno bolivariano, mientras la nueva Asamblea Nacional adoptó un acuerdo repudiando la violencia y manifestando la voluntad de Venezuela de no interferir en los asuntos internos de ningún país.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/244018-coordinan-en-el-alba-tcp-el-plan-de-trabajo-postpandemia>



Radio Habana Cuba